

TOP



CDU Mainz-Altstadt

Vorlage-Nr. 1565/2019

Anfrage: Geschwindigkeitskontrollen Rheinstraße

Vor 5 Jahren wurde auf der Rheinstraße aus Lärmschutzgründen Tempo 30 eingeführt.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wann und jeweils wie lange wurden in dem betroffenen Zeitraum von 22:00 Uhr bis 6:00 Uhr Geschwindigkeitskontrollen durchgeführt?
2. Wie viele und welche Geschwindigkeitsüberschreitungen wurden wann festgestellt?
3. Wurden nach Einführung des Tempolimits noch einmal Lärmmessungen durchgeführt? Wenn ja, wann und mit welchem Ergebnis?
4. Gibt es Untersuchungen der Entwicklung der Feinstaub- und NOx-Werte vor und nach Einführung des Tempolimits?

Ulrike Gerster